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AF 0591/2022/VII

öffentlich

Anfrage:

Herr Döbbel

Unser Umgang mit Bäumen in der Stadt ist miserable, durch die langanhaltende Trockenheit
sind viele Bäume eingegangen und abgestorben. Dieser Umgang muss dringend geändert
werden, mit Klimaschutz hat das nichts zu tun.

Beantwortung:
Die Wasserversorgung generell, ob für Grünanlagen, Pflanzen, Gehölze wie natürlich auch
Bäume ist sicherlich ein zentrales Aufgabengebiet. Dieses Aufgabengebiet wird durch die
stetig steigenden Trockenphasen in den letzten Jahren immer schwieriger.
Personal wird durch notwendige Zusatzbewässerungen gebunden, zum Teil fehlt auch die
Ausrüstung.
Die zusätzliche Bewässerung ist eine wichtige Aufgabe, um Sportanlagen mit Naturrasen
bespielbar zu halten Pflanzflächen im öffentlichen Grün sowie Bäumen Wasser zur
Verfügung zu stellen.

Für Zusatzbewässerungen gibt es auf dem Markt unterschiedlichste Systeme und Produkte.
Allerdings kann diese Problematik nicht allein durch den Stadtpflegebetrieb gelöst werden.
Hier muss gemeinsam mit dem Fachdienst der Stadt, den Mitgliedern des
Betriebsausschusses sowie zuletzt dem Stadtrat der Stadt Staßfurt gemeinsam nach
Lösungen gesucht werden, wie hiermit jetzt bzw. in Zukunft umgegangen werden sollte.
Hier bedarf es einer generellen Abstimmung.

René Zok
Bürgermeister


